

La Lettre d'Argentine

Appel à photos pour le Musée du Félicien

Le musée du Félicien est à la recherche de photos des ruisseaux de la commune d'Argentine pour éventuellement les diffuser durant les journées du patrimoine en version numérique ou s'en servir pour « étoffer » l'exposition!

Si vous en disposez vous pouvez contacter Amandine BOUVIER au Musée au 04 79 44 33 67 ou par mail : infos@museedufelicien.com



ELECTIONS LEGISLATIVES

LES 30 JUIN ET 07 JUILLET

Suite à la dissolution de l'Assemblée Nationale par le Président de la République, de nouvelles élections législatives ont lieu pour élire les députés le dimanche 30 juin 2024 (1er tour) et le dimanche 7 juillet (2ème tour). Elles auront lieu de 8 h à 18 h à la salle d'expression corporelle de l'école d'Argentine

Permanence France Service

Besoin d'aide pour vos démarches administratives ?
Prochaine permanence à la mairie d'Argentine :

22 août 2024

Uniquement sur RDV
au 04 79 36 37 27

**France
services**

SAMEDI 6 JUILLET

**VOGUE à
ARGENTINE**



salle polyvalente de Bramafan

à partir de 17h

**18h30: démonstration de
DANSES ORIENTALES**

DIVERSES ANIMATIONS

BUVETTE

SNACKS

nombreux lots à gagner à la
TOMBOLA!



**Carrefour
contact**

**EIFFAGE
ROUTE**

MONTAGNE FM

Imprimé par nos soins.
Ne pas jeter sur la voie publique.

Plan Communal de Sauvegarde

La commune a entrepris de mettre à jour le PCS.

Face à des événements majeurs le PCS sera déclenché par le maire.

Nous aurons alors besoin pour être efficaces, de bénévoles pour surveiller, accompagner, aider

Manifestez votre intérêt en vous inscrivant en mairie ou transmettez un mail,

adjoint-1@argentine-savoie.fr.

Résumé et bande annonce sur le site de la commune argentine-savoie.fr
Rubrique **Cinéma** dans le menu **Accès rapide**



Cinéma du soir - Séance à 20h30



Un p'tit truc en plus

Réalisé par Artus

Avec Artus, Clovis CORNILLAC et Marc RISO

Synopsis : Pour échapper à la police, un fils et son père en cavale sont contraints de trouver refuge dans une colonie de vacances pour jeunes adultes en situation de handicap, se faisant passer pour un pensionnaire et son éducateur spécialisé. Le début des ennuis et d'une formidable expérience humaine qui va les changer à jamais.

